



**Telesud, la chaîne de télévision basée à Paris appartenant à l'homme d'affaires camerounais Jean Pierre Amougou Belinga, a officiellement fermé ses portes.**

L'annonce a été faite par le rédacteur en chef de la chaîne, Laurent Leleux, qui a exprimé sa gratitude pour l'opportunité de produire et présenter l'émission TLS+ et de couvrir l'actualité africaine.

Amougou Belinga, également promoteur du Groupe L'Anecdote, avait acquis Telesud en février 2020. Cependant, son aventure internationale n'a pas duré longtemps. Avant son arrestation en février 2023 dans l'affaire Martinez Zogo, il avait déjà envisagé de vendre la chaîne. Sa mise en détention semble avoir précipité cette décision.

La chaîne, malgré son coût élevé de fonctionnement, ne générait pas suffisamment de revenus. Les employés ont également connu des problèmes de salaires, affectant la production. Des discussions préliminaires pour le rachat de la chaîne avaient déjà eu lieu avec des investisseurs arabes à Paris.